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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 03.06.2010 

Beginn:  19:10 Uhr 
Ende:  20:35 Uhr 
Protokollant: Felix Burghardt 

Anwesende: Jeff, Martin, Timo, Franziska, Quang, Bastian, Steffen, Felix, Philipp 
Später: Michael (19:15 Uhr) 
Vorzeitig gegangen: Quang (19:17 Uhr) 
 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Felix wurde zum Protokollanten gewählt 

TOP 02: Feststellung der Anzahl der gewählten/nichtgewählten Vertreter und 
Beschlussfähigkeit 

 Es sind 2 gewählte und 7 nichtgewählte Vertreter anwesend, die Beschlussfähigkeit 
wurde somit festgestellt. 

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde mit einer Enthaltung genehmigt.  
 

TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 20.05.2010 

 Das Protokoll wurde unter Vorbehalt mit einer Enthaltung angenommen. 
 

TOP 05: Bericht und Entlastung des Kassenwartes 

 Die Barkasse wurde Bastian übergeben 

 Die Entlastung des Kassenwartes wurde auf die nächste Sitzung vertagt, da der Asta die 
fMEC Kasse noch nicht endgültig geprüft hat. 

 
TOP 06: Stand der Projekte 

 Arbeitssaal: Kein richtiger Fortschritt zu erkennen. Es wurde noch keine Person 
gefunden, die sich für die Räumlichkeiten neben dem Arbeitssaal "Hochpass" 
verantwortlich fühlt. 

 Teamevent: Bastian berichtet: Paintball würde am Wochenende 48€/Person und 
Dienstag Abends für Studenten 28€/Person kosten. Weitere "Events" könnten sein: 
Hochseilgarten und Bowlen. 

 Grillen: Findet eventuell neben der Fußballweltmeisterschaft statt (Mitte bis Ende 
Juni). Beim Grillen sollen 2&4-Semester Studenten über die Arbeit des fMEC 
informiert werden. Für einen Besuch der Studenten vor oder nach einer 
Veranstaltung werden die jeweiligen Stundenpläne analysiert. 

 Mailverteiler: Befindet sich noch im Aufbau 

 Exkursion: Keine neuen Informationen seitens der Institute. 

 Sommerfest: Steffen, Andy, Karo organisieren das Sommerfest. Das erste Treffen wird 
in Kürze stattfinden. 
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TOP 07: Themen für die Studienkommission 

 Studium Generale: Die Veranstaltung "Technisches Englisch" wurde von 4 LP auf 2 LP 
herabgestuft. Diese Änderung soll in der StuKo angesprochen werden. 

 Zulassungsordnung: Teile der Änderungsvorschläge vom FR wurden angenommen. 

 Felix versucht seine Bedenken aufzuzeigen, dass die Informationstechnik in der 
Mechatronik an der LUH zu gering ausfällt. Dies würde die Unterscheidung zu dem 
"neuen" Studienfach "Energietechnik" (Zusammenschluss aus Maschinenbau und 
Elektrotechnik) erschweren. Seiner Meinung nach sollte deshalb das 
Pflichtlehrangebot an Informationstechnik/Informatik erweitert werden. Diese 
Ansicht vertraten nicht alle Anwesenden, da das Lehrangebot ausreichen würde. 
Außerdem stellte sich heraus, dass vor einigen Jahren in den Bachelor Mechatronik 
mehr Wahlfächer eingebracht werden konnten als dies heute der Fall ist. Dies soll 
nicht Gegenstand der StuKo-Sitzung sein, sondern es soll darüber zuerst ein Gespräch 
mit Prof. Ponick gesucht werden. 

 
TOP 08: Verschiedenes 

 Prüfungsausschuss: Bastian kandidiert als studentischer Vertreter der Mechatroniker. 
Er nimmt dann an den Sitzungen teil, wenn ein Student der Mechatronik seine 
erforderlichen Leistungspunkte für sein Studium nicht erreicht hat, und er seine 
Motivation vor dem Prüfungsausschuss aufzeigen muss. 

 Der fMEC Server funktioniert wieder vollständig 

 Nach einem persönlichem Gespräch stellt das RRZN den Fachräten immer noch keinen 
eigenen Mailserver zur Verfügung bzw. duldet eigene Server. Es wird vom RRZN in 
Erwägung gezogen, Postfächer den Studenten zu verkaufen. Der FR wird dies, sollte 
es dazu kommen, nicht akzeptieren. 

 StuRa: Alle Mitglieder des Asta-Kollektivs wurden in ihre Ämter, trotz eines spontanen 
Gegenkandidaten für das Referat "Finanzen", gewählt. Außerdem wurde die 
Satzungsänderungen der Studentenschaft um das neue Gremium 
"AusländerInnenkommission" vorgestellt. 


